

## tengo un pequeño problema en mi zona lumbar

Escrito por deidaramateo - 21/11/2018 21:13

---

Buenas a todos, espero estén bien

Me gustaría pedir un poco de ayuda por acá, porque tengo un pequeño problema en mi zona lumbar y bueno tengo que ver a un médico de la espalda, pero la cuestión está en que no conozco una que tenga reconocimiento por parte de sus pacientes de modo que yo pueda decir que realmente merece la pena contactar con ellos para hacerme el tratamiento.

Me gustaría que ustedes me puedan ayudar a encontrar algún buen médico de la espalda porque sinceramente necesito verme lo que tengo cuanto antes porque el dolor es muy fuerte, y si es con alguien que hace un buen trabajo pues mucho mejor.

---